
第４回 あま市本庁舎検討委員会会議録要旨 

 

 

平成 24 年 5 月 10 日（木） 

午後 1時 30 分から午後 2時 45 分まで 

あま市役所本庁舎 ３階 打合せ室Ａ 

 

１ 出席者等 

出席者等（委 員）  5 名 

（事務局）  5 名 

（傍聴者）  5 名 

 

２ 報告事項 

  ○ 新委員の就任について報告 

 

３ 議事 

（１）統合庁舎整備に関する基本的な考え方 

（２）現庁舎に関する考え方 

 議事毎に事務局が説明し、その都度質疑応答。 

 

４ その他 

  ○ 特になし 

 

 



 【統合庁舎整備に関する考え方】 

○ 整備する時期、場所、手法についてこれまでの検討経過を踏まえて

委員会としての方針を検討。 

 

  （主な質疑等） 

   ○ どのような整備を行うにしても、直接整備費用だけではなく後年度

維持管理経費を含めた経費節減の観点を持って進んでいくべき。 

（回答要旨） 

     了解いたしました。 

 

 

  【現庁舎に関する考え方】 

   ○ 統合庁舎整備後の現３庁舎の利活用方法の検討などについて説明。 

 

  （主な質疑等） 

   ○ 特になし 

 

 

  【その他】 

   ○ 次回の開催日時を、６月８日（金）午後１時３０分からとする。 

（各委員了承。） 

 


